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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

長谷川 裕一

津 上 賢 治

村 瀨 廣 記

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ
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■前回例会の記録（１１月６日）
◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月６日 前々回１０月１６日（休会）

会員総数 ７２名

免除会員数（９名中） ６名

出席会員数 ５０名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５７名

出 席 率 ８１．１６％

会員総数 ７２名

免除会員数(９名中） ０名

出席会員数 ０名

メークアップ ０名

欠席会員数 ０名

合 計 ０名

修正出席率 ０％

●パリの屋根の下

●アルルの女より

メヌエット / ビゼー

●夜空ノムコウ / スガ・シカオ

●高校三年生 / 遠藤 実

「ロータリー財団月間」
世界インターアクト週間
（１１月５日を含む週間）

６日（金）定例理事会（例会終了後）
誕生祝

１３日（金）「休会」定款第７条第１節Cにより

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

会長報告

幹事報告

●はじめて今日は台湾の国旗をかかげることができました。プ
ロデュースして頂いた方に心よりお礼申し上げます。
そして来たる１２月１日に台湾中央ロータリーの３５回目の創立
記念のお祝があります。
毎年日本から４つの姉妹ロータリークラブが参加していますが、
コロナのため出席できませんので、皆さんと一緒に壇上にあ
がって頂き“ザンシ―”と「３５周年おめでとうございます。」と手
を振ってお祝いしましょう。一同で撮影をしたいと思います。
●今日はビジターとして福岡ＲＣの土屋直知さんをお迎えして
います。ようこそ！

●４５分より撮影があります。
●例会後定例理事会を開催致します。
●１３日（金）・２７日（金）の例会は定款第７条第１節Cにより
休会します。２０日が例会となります。

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト・ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「ZOOM及びMyRotary登録・利用説明」

IT・会報・広報委員会委員長 磯本昌章君

例会運営委員会委員長 新納 洋君

■次回卓話（１１月２７日）予定

「休会」

※定款第７条第１節Cにより

■次々回卓話（１２月４日）予定

「物造りから空へ」

会員 田代幸英君

（西日本空輸株式会社 代表取締役社長）

２７日（金）「休会」定款第７条第１節Cにより

各委員会報告

【親睦委員会 / 曽屋委員長 】

・１１月誕生会員 おめでとうございます。

１１日 吉田ひろみ君 １２日 坂本文比古君
１３日 西 洋一君 １４日 佐々木健一君

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 磯本昌章 ： 副委員長北川忠嗣 ： 委員 ：川崎勝彦・池内比呂子・西 洋一・田代幸英・小林 宰

【社会奉仕委員会 / 松尾幸靜委員 】

・１１月７日の松原の間伐作業について集合は９時５０分、
集合場所は海の中道海浜公園青少年海の家の駐車場に
駐車して下さい。地図が入っていると思います。
当日は施設内では矢印で道順をご案内します。
施設入口で駐車許可証をお渡しします。
施設内では原則時速２０ｋｍ以下で運転をお願いします。

【ＩＴ・会報・広報委員会 / 磯本委員長 】

・マイロータリー登録について今回５名登録頂いてます。
わからない方や失敗した方が多いので相談役を決めま
した。Ａ～Ｄテーブルは門岡会員、中村会員、本山会員、
藤田会員曽屋会員、Ｅ～Ｊテーブルは末秋会員、山下
未笑会員、私の方にご相談されて、登録を宜しくお願い
します。

【職業奉仕委員会 /土井委員長】

卓 話

「イニシエーションスピーチ」

会員 小林 宰 君
ＪＲ九州電気システム株式会社
代表取締役社長

新幹線の話をさせて頂きます。
新幹線が開通したのは昭和３９年（１９６４年）東京オリン
ピックの直前ぎりぎりに間に合ったこと、この歌もご存じで
しょうか。当時は“超特急列車”と言い、英文字で“
ｓｕｐｅｒ ｅｘｐｒｅｓｓ”と名づけられました。
２００４年九州新幹線（八代－鹿児島間）が開通するまで
４０年の歳月が流れています。
○私は小林おさむと言います。昭和３７年（１９６２年）生ま
れ５８歳で小郡出身です。１９８５年九州新幹線を創りたい
と面接で言って国鉄に入りました。
九州新幹線は話題にもなっていませんでしたが、その後
ＪＲとなって九州新幹線が復活しまして２００４年部分開業、
２０１１年博多まで全線開業、２０１８年より西九州ルートを
建設中です。２０年近く関わってきましたので、裏話をしたい
と思います。

今回も、田中毅パストガバナーの文章をご紹介しております。
「四つのテスト」は昭和２９年にロータリー創立５０周年記念
事業の一環として、その邦訳を日本中のロータリアンから
公募し、決定されました、以来全国のロータリアンに親しま
れてきたのですが、当時からこの翻訳には異論があり、
特に２番目の「fair」は、「公明正大」にすべきとの意見があり
ました。（ロータリー日本５０年史P138より）
２０１２年に「綱領」が「目的」へ、「奉仕の理想」が、「奉仕の
理念」と翻訳が見直されたのですが、このときこの「fair」も
「公平」から「公正」へと改訂すればよかったのにと思います。
１２月４日「アイランドアイ」へ職場訪問いたします。
矢頭会員にはご多忙のところ特別なご配慮を頂き、心より
感謝申し上げます。

・西原です。１２月４日例会終了後１５時にアイランドアイおむ
すびの里駐車場に集合で、お手元のご案内があるかと思い
ます。出欠の確認の上車の手配を行いたいと思いますので、
ふるってご参加宜しくお願いします。

・１２月１１日（金）１８時より忘年家族懇親会をホテル
日航福岡３階都久志の間で開催します。
ふるってご参加下さい。

【職業奉仕委員会/西原副委員長】

○新幹線の定義は毎時２００ｋｍ以上の高速度の幹線鉄道
をいい、そのため線路の幅を広げました。１９７０年全国新
幹線鉄道整備法ができ、北海道リニア新幹線、北陸新幹線、
九州新幹線鹿児島ルートと西九州ルートが整備され、今建
設中です。これ以外は全く進んでいないのが現状です。
その他のルートは九州では大分市－熊本市、熊本市－鹿
児島市（西廻り）しか決まってなくて、詳しくは書いてません。

○スピードは最高時速で九州は２６０ｋｍ、東海道は２７０ｋ
ｍ→２８５ｋｍ、山陽３００ｋｍ、東北３２０ｋｍで現在東京－博
多は５時間を切るくらいスピードアップしています。時速３００
ｋｍは秒速８３．３ｍになりますので、１両の長さが２５ｍ（１６
両４００ｍ、８両２００ｍ）ですので、１６両は５秒、８両は２秒
で通過することになります。
○重さは１両当り４５ｔ（自動車１．５ｔ）で１６両は約７００ｔで
ボーイング７７７の３５０ｔに比べて倍の重さがあります。止ま
るまで３～４ｋｍの距離が必要で運転はアクセルは自動、ブ
レーキは自動＋手動となっていて計算しながら操作してます。
何もない所から試験車両を５年で作りあげ、必ず止まるシス
テム（ＡＴ）をつくりました。

○当初名はなかったため０系と呼んでいて、１６０ｋｍ/ｈ→２１
０ｋｍ/ｈにスピードアップ→１００系（２階建）→２００系（東北）
→３００系（２７０ｋｍ/ｈ）→４００系（山形）→５００系（３００ｋｍ
/ｈ、鼻が長くとがっていて乗車口が少なく混雑して退いた）→
７００系（２８５ｋｍ/ｈ、３兄弟－レールスター、ドクターイエロー、
台湾７００Ｔ）→８００系（貨物用）→Ｎ７００系（九州新幹線３０
０ｋｍ/ｈ）→改良を加えＮ７００Ａ、Ｓ→９００系（試験車）、そし
てＪＲ東日本ではＥ１系→Ｅ２系（長野）→Ｅ３系（山陽）→Ｅ４
系（２階建）→Ｅ５系（３２０ｋｍ/ｈ）→Ｅ６系（秋田）→Ｅ７系～
Ｗ７系（北陸－金沢）と変遷しています。

○新幹線の種類はフル規格、ミニ、実用化されていないフー
ゲートトレイン（ＦＧＴ）があります。新幹線には踏切はありま
せん。新幹線の線路の幅は日本では１，４３５ｍｍで在来が
１，０６７ｍｍで、一方ロシア、スペインは戦争のため１，６００
ｍｍとなっています。

○最後に九州新幹線西九州ルート（武雄温泉－長崎）は６０ｋ
ｍくらいで６割がトンネルで２０２２年秋に完成予定です。先日
名称が発表され“ＫＡＭＯＭＥ”となりました。途中の駅は３つ
しかありません。武雄で乗り換えになり、Ｎ７００系をＪＲ東海
から買うことになりました。デザインは水戸岡氏で木を使った
インテリアとなっています。
○ＰＲをかねてグランクラスの車両（はやぶさ、金沢新幹線）
はゆったりとしたシートで弁当付でビール飲み放題となってい
ます。グリーン車の２倍くらいの金額です。是非ご利用頂けれ
ばと思います。
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Dテーブル会

１０月２７日（火）１８時３０分よりおかず家ゆんにてDテーブル会を開催しました。
テーブル会の最中にソフトバンク優勝が決まり盛り上がりマックスでたくさんの会話で
楽しいテーブル会でした。 （中山会員）

＜例会運営委員会＞
※スマイルの報告は、時間の都合に
より次週発表させて頂きます。

合計 ７８，０００円

スマイル箱目標額１，３００，０００円

累計 ３２９，０００円（10/30） 達成率２５．３％
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Hテーブル会

１０月２８日（水）恵比寿京鼎樓にてHテーブル会９名参加で、人気の高い５種類の‘小籠包’をはじめ季節の
‘’台湾料理‘’を貸切の丸テーブルの落ち着いた雰囲気の中で満喫しました。IRの話、政治の話、GoTo 

travel&eatの話題、‘’鬼滅の刀‘’の作者が九州出身であることやGreeeeN(歯科医の集団）のメンバーを知
っている方もいて、たくさんの話題で盛況でした。 （西会員）

Fテーブル会

１１月４日（水）天神「のGO－coo(ゴクー）」にて、長谷川会長、村瀨幹事、中村会員にご参加頂き、
８名でこじんまりとテーブル会を行いました。
ゴマサバ、お刺身、糸島豚のロースステーキ、五島サバのしゃぶしゃぶ、そして〆には五島うどんと
惜しい料理と楽しいお話であっという間に時間が過ぎてしまいました。 （小林会員）


